

cualquier postura seria.

Jorge Gacitúa Muñoz

Izquierda chilena y Maduro I

● La súbita defensa del derecho internacional por parte de la izquierda ante la captura de Nicolás Maduro revela un doble estándar inaceptable. Guardaron un silencio cómplice cuando el régimen venezolano asesinó a Ronald Ojeda en Chile, violando nuestra soberanía, y cuando masacró los derechos humanos de su propio pueblo.

Hoy instrumentalizan principios que ayer ignoraron. Esta selectividad no es defensa del derecho, sino puro oportunismo político que desacredita

El Llanquihue invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cronica@diariollanquihue.cl o a la dirección **Antonio Varas 167, Puerto Montt.**